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Что хочу,

то и ворочу?
НТО БУДЕТ

На заседании Малого Со-
вета. проходившем 2 ноября,
возник вопрос, который не
планировалось обсуждать,
— о новом порядке отпуска
бензина. Информация, опу-

бликованная в «Знамени
труда» в субботу, 31 октяб-
ря, об этом новшестве, бы-
ла неожиданностью как для

администрации района, так и

ДЗЙй членов Малого Совета
директор нефтебазы

В. Ф. Волков никого не по-
ставил в известность о пере-

менах в отпуске бензина. И
для многих потребителей
это было также неизвестно:

на традиционной планерке,
проходившей в мэрии в по-
недельник. 2 ноября, про-

звучали первые тревожные
сообщения: не заправляют
машины «скорой помощи»,
не могут выехать на вызов

машины районных электри-

А^ких сетей, не ушли в

pfelc некоторые совхозные

машины. АЗС не отпустила
бензин, так как талоны бы-
ли не переоформлены —

тоебШйдось наличие круглой
печати нефтебазы и штампа

предприятия - потребителя.
Заместителю главы админи-

страции Г. Н. Лантову, не-

посредственно курирующему

нефтебазу, было поручено
срочно разобраться с ново-

введением в отпуске бензи-
на. И в этот же день вопрос

был вынесен на заседание
Малого Совета. Присутство-
вали на нем также Г. Н.
Лантов и В. Ф. Волков.

Директор нефтебазы В. Ф.
Волков объяснил свое реше-

ние тем, что получил подоо-

рекомендацию на сове-

те директоров в вышестоя-

щей организации, который
проходил во вторник, 'ZT
октября.

— Почему не поставили в

известность районную адми-

нистрацию? Даже тот, кто

непосредственно курирует
работу нефтебазы, Г. Н.
Лантов ничего об этом не

знал, — спросили члены

Малого Совета В. Ф. Волко-
ва.

Ответ, что он никого из

ответственных лиц в мэрии

не мог найти, прозвучал по

крайней мере несерьезно.

^Заместитель главы адми-
нистрации района по вопро-

сам сельского хозяйства
Л. Ц. Малащинский под-
черкнул:

— Сегодня я связывался
по телефону с вышестоящей
организацией «Леннефте-
продукт». пытался выяснить,
существует ли документ,
обязывающий нашу нефте-
базу 1 ноября вводить новый
порядок отпуска бензина.
Ответили — такого докумен-

та нет. Значит — это са-
модеятельность Волкова,
на счет нефтебазы надо от-
нести убытки за сорванные
рейсы машин ряда предпри-

ятий.
Много критики в адрес

В. Ф. Волкова, работы авто-

заправочных станций выска-

зали и члены Малого Сове-
та. Подчеркнули они и дру-

гое: беспорядок на нефтеба-
зе творится и По вине адми-
нистрации района —нет с

ее стороны должного контро-

ля за деятельностью этого

важного подразделения. Вот
и творят, что хотят, как вы-
разился один из членов Ма-
лого Совета. И то, что про-
изошло 2 ноября, закономер-
но —• В. Ф. Волков почув-

ствовал себя удельным кня-
зем, принимавшим решения

единолично, даже не соизво-
лив поставить в известность

местную власть.
Л. Ц. Малащинский, а

также член Малого Совета
А. Д. Прохоров предложили

выразить В. Ф. Волкову, как
руководителю, недоверие и
ходатайствовать перед выше-
стоящей организацией о рас-
смотрении его соответствия

занимаемой должности.
Другие члены Малого Со-

вета фактически поддержали

это, но окончательное реше-
ние предложили принять по-

сле завершения работы де-
путатской комиссии, которая

проверяет деятельность неф-
тебазы по поручению сессии
горсовета. К 10 ноября эта

проверка должна быть за-
кончена. ее результаты бу-
дут обсуждены на Малом
Совете. Естественно, и
деятельность В. Ф. Волкова,
как директора нефтебазы,
будет проанализирована, и

принято соответствующее

решение.
Члены Малого Совета ре-

шили обратиться также с

ходатайством к руководите-
лям администрации района
о лишении премии Г. Н.
Лантова за отсутствие долж-
ного контроля за работой
нефтебазы.

Т. КРЫЛОВА.

Основной вопрос, который
рассматривался па заседании
Малого Совета 2 ноября,
касался подготовки праздно-

вания 75-й годовщины tse-

ликой Октябрьской социа-

листической революции в

нашем городе.
Управляющая делами

мэрии Г. М. Шувалова по-

знакомила членов Совета с

планом мероприятий, разра-

ботанных администрацией
района. Отметила, что за-

явок на проведение празд-
ничной демонстрации от тру-

довых коллективов, общест-

венно-политических органи-

заций не поступало. Есть

только заявка от совета ве-
теранов войны и труда, ко-

торый просит разрешение и

помощи в организации ше-

ствия 7 ноября. Такое раз-

решение дано. Малый Совет
обращается с приглашением
к сланцевчанам, желающим
поучаствовать в празднич-

ном шествии, сделать это.
Сбор участников в 10.30 у

общежития «Молодежное».

В плане мероприятий —

праздничное оформление

улиц, здании, организация
возложения цветов к памят-

никам В. И. Ленину, С. М.
Кирову и на братском захо-

ронении, музыкальное офор-
мление улицы Кирова.

В праздничные дни прой-
дут концерты в культучреж-
дениях, состоятся спортив-

ные соревнования.

На проведение празднич-
ных мероприятий решено

выделить из внебюджетного
фонда 20,5 тысячи рублей.

Т. КРЫЛОВА.

ПРАЗДНИК ОСТАЕТСЯ
Приближается 75-я годов-

щина Великой Октябрьской
социалистической револю-
ции. По-разному относятся

к этому событию люди в

бывшем советском общест-
ве. Спектр мнений боль-
шой. От полного неприятия

до безоговорочной поддерж-
ки. Но как бы ни воспри-

нималось сегодня то исто-

рическое событие, нельзя не

признать, что Октябрьская
революция совершалась в

интересах большинства
граждан России. В против-

ном случае она была бы об-
речена на поражение, как и

абсолютное большинство дру-

гих революций во всем ми-

ре. 11 этим большинством
были трудящиеся, крестья-
не и рабочие, прогрессивно
мыслящая интеллигенция.

Намеренно упрощая при-
чины свершения революции,

тем не менее можно ска-

зать, что ее основными дви-
жущими идеями были унич-

тожение эксплуатации чело-
века человеком и социальное
равенство.

Сами по себе идеи пре-
красны. как бы ни философ-
ствовали на эту тему от-

дельные представители по-

взрослевшего с тех пор че-

ловечества, и достойны того,

чтобы посвятить жизнь их

воплощению в действитель-
ность.

Однако, лишний раз под-
тверждая древнее изречение
«Дорога в ад вымощена бла-
гими намерениями», бывшее
советское общество в своем

историческом развитии при-

шло к тому положению, ко-

торое мы имеем сегодня.

Нет нужды описывать его.
Каждый может оценить, что

стало с главными идеалами
Октября.

Несмотря на это, хочется

верить, что рано или поздно

идеи уничтожения эксплуа-

тации человека человеком,

социального равенства вновь

овладеют умами человечест-
ва и властно заявят о необ-
ходимости своей революции.

Отдавая должное мужест-
ву и героизму всех честных,

порядочных и искренних лю-

дей, участников, последова-

телей, приверженцев идеа-
лов Октябрьской революции,

призываем всех, ному доро-

ги эти идеалы, почтить их

память и принять участие в

возложении цветов к памят-

нику основателю Советского
государства В. И. Ленину.
Сбор 7 ноября 1992 года в

10 часов 30 минут у бывше-
го клуба «Шахтер» в - Боль-
ших Лучках.

Координационный совет

движения «Коммунисты
за права человека».

ВСТРЕТИМСЯ НА БЛИЦ-ТУРНИРЕ
В Доме пионеров прошло

командное первенство среди
подростковых клубов по ак-

тивным шахматам, в кото-

ром участвовали 4 команды:
«Дружба», «Орленок», «Ко-
стер». «Веселые ребята», по
три человека в каждой. На-
брав 7,5 очка, первое место

заняла «Дружба» во главе с
чемпионом Леноблоно Оле-
гом Живаевым (Олег сейчас
играет в Мурманске в регио-
нальном первенстве России).
Отстав всего на пол-очка,
второе место заняли «Весе-
лые ребята». Забавно, что за

эту команду выступали де-

вочки — Нина Чудовская,
Женя Овод и Наташа Малы-
шева (кстати, Женя сейчас

0 ШАХМАТЫ

играет в Кирове). Третье
место досталось команде

«Костер».
Соревнование было хоро-

шо организовано.

Призеры были награжде-

ны грамотами, а занявшие
первое место на своих дос-
ках Олег Живаев, Филипп
Иванов и Наташа Малыше-
ва, выигравшая все три

встречи у мальчиков, —

призами.

Сейчас в нашем городе
проводится личное первенст-

во Леноблоно. 19 юношей и

семь девочек из городов
Луга, Сланцы, Гатчинского
района, Тосно, Волхов и

Сосновый Бор оспаривают
не только звание чемпиона,

но и борются за право иг-

рать за - сборную команду

Ленинградской области. Это
соревнование продлится до

7 ноября.
Праздник Октября и сто-

летие со дня рождения чем-

пиона мира Александра
Алехина шахматисты города

решили отметить большим
блиц-турниром, который со-

стоится 9 ноября в помеще-
нии ДЮСШ — начало иг-

ры в 10 часов. Принять уча-

стие приглашаем всех жела-

ющих.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-
ной федерации города.

ВСЕ ВЗАИМОСВЯЗАНО И ЗАВЯЗАНО
НА СВОБОДНЫХ... ЦЕНАХЕжедневно покупатели

обалдевают от ценовых скач-
ков. Пробежав по магазинам

и увидев сливочное масло
. по полтысячи за килограмм,

j^-jiecyTca туда, где оно на
“—сотню дешевле. Рассказы-

вают, что где-то оно уже

стоит 732 рубля...
Но бегают по магазинам

далеко не все. Пенсионеры,
малоимущие, интеллигенция,
чей труд оплачивается гро-

шами. да и рабочие семьи
уже не мечтают о масле,
сметане.

Зная, что не в силах по-
влиять на ценовой беспре-
дел, мы все же решили вы-
явить истоки цен на молоко

и молочные продукты у нас
в районе.

— Я сейчас в трансе.
Пришло распоряжение от
начальника областного уп-

равления сельского хозяйст-
ва, приказано установить

приемную цену за литр мо-

лока — 20 рублей плюс на-
лог на добавленную стои-
мость, — говорит директор

молокозавода Г. II. Кухарь
и продолжает: — Если я не

выполню его, то наши сель-
чане поедут продавать моло-
ко туда, где им будет выгод-

нее, например, в Кингисепп.
Еще вчера из расчета 1 б

рублей 50 копеек за литр

молока плюс 5 процентов
на рентабельность предприя-

тия оптово - отпускные це-
ны были такие: сметана —

119 рублен за килограмм,

молоко — 28 рублей за
литр, кефир — 25 рублей.
С торговыми надбавками это

149 рублей за килограмм
сметаны, 31 рубль за литр
молока, 564 рубля за кило-

грамм масла и т. д.
Кстати, о торговых над-

бавках. Экономист по це-
нам мэрии Т. М. Петракова
рассказала о фиксированных
надбавках на хлеб, молоко,
водку, детское питание —

это не выше 25 процентов в
магазинах не только муни-
ципальных, нЬ буквально
всех форм собственности, о
фиксированных надбавках

. есть распоряжение главы
администрации области.

На масло крестьянское
торговая надбавка может
быть до 40 процентов к за-

водской, поскольку это не
чисто молочный продукт.

Надбавка фиксированная,
но цены-то свободные! По-
этому и у Т. М. Петраковой
настроение скверное.

Да и у кого оно сейчас
хорошее? Деньги буквально

на глазах превращаются в

бумажки. Директор акцио-

нерного объединения «Роди-
на» В. А. Антонов считает,

что себестоимость молока
прыгнет до 30 рублей за

литр. У него тоже длинный
список того, что входит в

понятие себестоимости моло-

ка. Только килограмм ком-

бикормов для скотины стоит

18 рублей. А какие траты

сейчас на дизельное топливо,
бензин! Одним словом, сей-
час каждый считает расходы
до копеек, чтобы выжить.

Вот и получается, что ки-

лограмм масла, несомненно,
будет стоить 732 рубля, а

может быть, и выше, но это

уже не про нашу честь.

Н. ТОМС.
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ВОЗВРАЩ АЯСЬ

К НАПЕЧАТАННОМУКак повлиять

на руководителей СПОГАТа?
2 октября нынешнего го-

да, в газете «Знамя труда»
была опубликована статья
председателя районного ко-
митета охраны природы

В. И. Волковой «Остается
тайной». Суть ее такова: в
течение 10 — 15 последних
лет поднимался вопрос о

переносе площадки СПОГАТ
с берега, так как стоки это-
го предприятия сильно за-

грязняли Плюссу. Наконец,
он решен — все службы и
парк объединения грузового

автотранспорта переведены
на площадку его филиала.
Кажется, можно вздохнуть
свободно — одним загряз- ,

нителем Плюссы стало мень-

ше.

Однако В. И. Волкова от-
мечает: от переселения пред-
приятия ничего к лучшему в

экологической обстановке не

изменилось, так как основ-
ные источники загрязнения
остались — мазутная котель-

ная, старый склад ГСМ и
канализационные сети, за-
грязненные мазутом, загряз-
ненный грунт. Одним сло-

вом, предприятие ушло с
площадки, не приведя ее в

должный порядок. Хотя Ма-
лый Совет даже частично
решил финансировать про-

ведение СПОГАТом приро-
доохранных работ — из
экологического фонда вы-
делялось 445 тысяч рублей
при условии предоставления
сметы расходов. Но эта сме-

та так и не была представ-
лена. Руководство предприя-

тия игнорирует акты и пред-
писания районного комитета

по охране природы, а если
и выполняет их, то поверх-
ностно — без ликвидации

источников загрязнения ре-
ки. И мазут вновь сочится в

Плюссу.

Как заставить руководи-
телей СПОГАТа навести по-
рядок на бывшей площадке?
Этот главный вопрос обсуж-
дался на рабочем совеща-

нии членов постоянной депу-
татской комиссии но эколо-
гии и рациональному ис-
пользованию природных ре-

сурсов. На нем присутство-

вали председатель районно-
го комитета по охране при-
роды В. И. Волкова, глав-

ный врач санэпиднадзора
Г. Н. Волков, заместитель

председателя горсовета В. Н.
Капустин, заместитель гла-

вы администрации района
но вопросам сельского хо-
зяйства Л. Ц. Малащин-
ский. Был приглашен и
юрист мэрии А. П. Иванни-
ков. Только самой заинтере-
сованной стороны не было
— директор СПОГАТ В. Г1.
Исаков так и не пришел на

заседание, хотя был заранее
на него приглашен.

Как добиться от руковод-
ства СПОГАТа эффективного
проведения природоохран-
ных работ? Мнения прозву-

чали разные.
— Есть Закон об охране

природы, и надо использо-

вать все меры, которые он

предусматривает по отноше-

нию к нарушителям, — счи-

тает юрист А. П. Иванни-
ков.

— Можно вынести этот

вопрос на ближайшее засе-
дание Малого Совета и под-

готовить по нему жесткое

решение, — сказал предсе-
датель постоянной комиссии

по экологии и рационально-
му использованию природ-
ных ресурсов А. Д. Прохо-
ров.

Были и другие предложе-
ния — подготовить необхо-
димые материалы и обра-

титься с ними в районную
прокуратуру: возможно, на
прокурорское предписание
руководители предприятия

отреагируют оперативнее. В
конце концов приняли такой
план действий: В. И. Вол-
кова, Г. Н. Волков и А. Д.
Прохоров готовят все мате-
риалы о загрязнении Плюс-
сы стоками СПОГАТа, те

акты, предписания, которые
руководители предприятия
получали от природоохран-

ных органов, решения сес-

сий горсовета, постоянных

комиссий по этому вопросу.
Юрист мэрии А. П. Иванни-
ков проанализирует все эти

документы, и если будет ре-

шено, что в них достаточно
материала для обращения в

прокуратуру, это будет сде-

лано.
Если вывод юриста будет

иной, то вынести данный
вопрос на заседание Малого
Совета 6 ноября.

И депутаты, и представи-

тели природоохранных орга-
нов настроены самым реши-

тельным образом: на быв-
шей площадке СПОГАТ,
расположенной на берегу
реки, должен быть, наконец,
наведен необходимый поря-

док, ликвидированы источ-

ники загрязнения. И никто

другой, а только хозяин ее,

должен это сделать. Незави-
симо от того, в чью собст-
венность в будущем перей-
дет эта площадка. А если
она будет использоваться в

дальнейшем, то только для
экологически чистых произ-

водств — ни на что другое

районный комитет по охране
природы «добро» не даст.

Об этом В. И. Волкова ска-

зала твердо.

Т. КРЫЛОВА.

НА СВОИ ДЕНЬГИ

ПО ЗАКОНАМ

Магазин «Практик» ак-

ционерного общества с одно-

именным названием открыл-

ся 10 августа этого года. И
за это время его коллектив

продал товара на 1 миллион

200 тысяч рублей.

Директор магазина Н. М.
Лукаш рассказывает, что

они стараются связаться с

поставщиками, минуя по-

средников, чтобы взять то-

вар по минимальной цене.

Завязать деловые контакты

с Санкт - Петербургскими
предприятиями «Пролетар-

с[шя Победа», «Красное
знамя», «Красный пекарь»,
арендным предприятием оп-
товой торговли полимерной
обувью, Пинской часовой
фабрикой «Камертон» уда-

лось сразу. Костюмы муж-

ские, обувь осенне-зимнего
сезона, колготки, часы были
раскуплены моментально.

В магазине стараются

ускорить проходимость то-
вара, денег для его покупки

ни у кого еще не занимали,

имеют свои.

н. томе.

БЕСЕДСКИЙ СОВХОЗ-ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

полную среднююУЧ

учащихся на заочное отделение по подготовке спе

циалистов агрономов и зоотехников.

Принимаются лица, окончившие

школу, без ограничения возраста.

Прием документов с 1 октября до 1 декабря.

Перечень документов, предъявляемых на заочное от-

деление совхоза-техникума: заявление на имя директора,

документ о среднем образовании, медицинская справка

по форме № 086/У, выписка из трудовой книжки, заве-

ренная администрацией, четыре фотографии для доку-

ментов Дх4 см, характеристика с места работы.

Зачисление в совхоз-техникум на все специальности

проводится по результатам собеседования.

Адрес: 188447, Ленинградская область, Волосовский
район, п/о Беседа, Беседский совхоз-техникум.

Проезд из Санкт-Петербурга: Варшавский вокзал,

автобус № 807 «Санкт-Петербург — Беседа». По желез-

ной дороге: Санкт-Петербург, Варшавский вокзал, поезд

Санкт-Петербург — Таллинн до станции Веймарн, от ст.

Веймарн автобусом № 71 до техникума

Телефоны: директора 63-210, заочного отделения

63-275. Заочное отделение Беседского совхоза-технику-
ма.

швт\т

след в его истории в виде
предметов культуры и быта,
наскальных надписей, обы-
чаев. Эти факты представ-

ляют огромный интерес для
ученых, историков, археоло-

гов, проблеме первооткрыва-
телей Американского конти-

нента посвящены различные

труды и статьи. Этому по-

священ целый выпуск серии

«Знак вопроса». Его автор,

журналист Н. II. Непомня-
щий, занимается древними

щенная в журнале «Эхо
планеты» (1992 год). Вме-
сте со своими размышления-

ми по этому поводу автор
приводит мнения историков,

писателей, художников, вы-
ходцев из индейских племен.

Их суждения о Колумбе и
его экспедициях в новые

земли противоречивы. Доста-
точно привести слова эква-

дорского художника Осваль-
до Гуаясамина: «Не встреча
двух цивилизаций произошла

ОТКРЫВАЯ АМЕРИКУ
Едва ли сегодня кого-ли-

бо надо убеждать, что пере-

листывание страниц исто-
рии — занятие весьма по-

учительное. Поучительное
не в том смысле, что оно

может дать нам конкретные
рецепты действий, но пото-

му, что оно способно на-
толкнуть на размышления и
сопоставления, доказываю-

щие, в сущности, что одно
поколение сменяет другое, а

земля остается вовеки. Вре-
мя идет, и мы не в силах

изменить ход давно прошед-
ших событий, нам остается
лишь их осмыслить. Но
иногда мы затрудняемся

дать однозначную оценку то-
му или иному событию и
его участникам, а время не

проясняет, а лишь прибав-
ляет все новые и новые за-
гадки. Яркий пример тому

— открытие Америки Хри-
стофором Колумбом, 500-
летне которого весь мир от-
мечает осенью этого года.
И все чаще встает вопрос:
был ли Колумб первоот-
крывателем Нового Света?

Как выясняется, через
Атлантику плавали кельты,
финикийцы, берберы, нор-

манны, ходили через Тихий
океан и китайцы. Эти «мел-

кие» доколумбовые откры-
тия Нового Света оставили
тем не менее значительный

трансатлантическими связя-
ми между Старым и Новым
Светом. В своей статье
«Так кто же. открыл Аме-
рику?» он рассказывает о
плаваниях жителей различ-
ных континентов к берегам
Нового Света задолго до
экспедиции Колумба, точках

зрения различных научных

школ. В книге приведены

интересные факты, описаны

события тысячелетней дав-
ности. Автор не пытается

выяснить, кто именно был
первым, да и .вряд ли это
можно теперь точно устано-
вить. Для него важно дру-

гое — значимость контактов,
насколько важными они ока-
зались для последующего
развития цивилизаций Ново-
го Света.

Надо полагать, для всех

является непреложной исти-

ной, что открытие Колумба
привело к позитивным сдви-
гам в истории Старого Све-
та. Однако не стоит забы-
вать о местных жителях
Америки, для которых пер-
вооткрыватели явились заво-
евателями. Именно этой
проблеме великого события
XV века, которую пытались
обойти молчанием многие
историки, посвящена статья
Анатолия Медведенко с тем
же названием «Так кто же

открыл Америку?», поме-

после прибытия Колумба на

наш континент, а уиичтонсе-
иие его культуры». С дру-

гими не столь резкими суж-

дениями об испанских заво-

еваниях индейских поселе-
ний можно познакомиться,
прочитав эту статью в

журнале, которая снабжена
рисунками из германского

журнала «Штерн» и фотогра-
фиями из архива автора. Но
как бы то ни было, европей-
ские завоеватели положили

начало в истории развития

Америки, что привело к со-

зданию такого могуществен-

ного государства, как Соеди-
ненные Штаты Америки.
Если раньше для нас США
были лишь угрожавшей нам

с Запада военной державой,
то сейчас мы убеждаемся,
насколько неправы были в

своем мнении. Тем больший
возникает у нас интерес ко

всему американскому, осо-

бенно к ранней истории.

Именно этим страницам

американской истории, ее

«глубине» «сообщаемое™»
(на всех этапах развития) с

мировыми традициями куль-

туры и гуманитарного зна-

ния посвящена статья н.
Покровского «От «Майско-
го цветка» к «сейлемским
ведьмам». Автор статьи,

восстанавливая картину ис-

торической реальности XVII

века, ясно представляет пе-

ред читателями отдаленные
контуры Америки XX века.

Отбросив новомодное увле-
чение историческим «пара-

ллемумом», он ставит про-

блему в иную плоскость: в

самом ли деле религиозные,
нравственные, философские
образы ранней американской
истории проявляются подоо-
но фотографическим пласти-

нам, в современном амери-

канском сознании. И не есть

ли исследовательский рейд в

глубокие пуританские тылы

американской культуры не

что иное как приближение к

пониманию современной аме-
риканской жизни?

' Невозможно понять со-

временную американскую
жизнь, выбросив из нее го-

сударственное и политичес-
кое устройство, так называе-
мый институт президентства,

тем более, что эта форма
правления возникла и в на-

шей стране. А это также
повышает интерес к данной
форме государственного уп-

равления 1789— 1797 гг. —

период правления первого

президента США Джорджа
Вашингтона. Соединенные
Штаты были первым в Уа-
падном полушарии государ-
ством, где было введено пре-

зидентство. Более 40 прези-

дентов сменилось на этом

посту за два столетия. Кто
они и какой вклад внес

каждый президент за время
своего правления, можно
узнать, прочитав моногра-
фию известного советского

американиста Роберта Ива-
нова под названием «Прези-
дентсво в США», вышедшую
в серии издательства «Зна-
ние» (1991, № 8). В брошю-
ре рассказывается об исто-

рии создания и эволюции

американского президент-

ства, послужившего прототи-

пом для многих других госу-

дарств во всех частях све-

та. Автор показывает поря-

док избрания президента

США, его полномочия и от-
ношения с конгрессом, роль

президента во внутренней и
внешней политике страны.
Читатели смогут составить

свое мнение о такой форме
правления, тем более что ав-
тор видит свою задачу в
объективной оценке достоин-
ства и недостатков пре_^>
дентства в Соединенных
Штатах в выявлении того

ценного, положительного - из

опыта этой страны, что мог-
ло бы стать международным

достоянием.
Более подробно о жизни

каждого президента можно

узнать из книги Э. А. Ива-
няна «От Джорджа Вашинг-
тона до Джорджа Буша»: «Бе-
лый дом и пресса». (М.,
1991). В книге на основе
большого, малоизвестного

нашему читателю фактичес-
кого материала даются порт-
реты сорока президентов

США, рассказывается о наи-

более важных событиях
жизни, об их отношениях со

средствами массовой инфор-
мации (периодической печа-

тью, а позднее и радио и те-

левидением).
Но особое' внимание чита-

телей привлечет книга по-

следнего американского пре-

зидента Дж. Буша «Гляди в

будущее. Автобиография»,
специально переведенная на

русский язык и вышедшая
в Москве в 1989 году с об-
ращением президента к рус-
ским читателям. Хорошо пе-

реведенная на русский язЦ^г
эта книга — не только воЬ^
поминания удачливого биз-
несмена и политика, в прош-

лом летчика-ветерана второй
мировой войны, но и полити-

ческая программу на буду-
щее. Президент ставит
главной целью «защиту сво-

боды и обеспечение мира».

Он призывает к «бдительно-
му оптимизму» и большой
открытости в отношениях

государств.

(Окончание на 4-й стр.).
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Встреча в Иван
Как уже сообща-

лось, Председатель
Президиума Вер-
ховного Совета Рос-
сии Р. И. Хасбула-
тов провел в Иван-
городе двухчасовую

встречу с депутата-

ми различного уро-

вня, работниками
администрации. Вот
фрагменты беседы.

Вопрос: — Насколько
адекватно Верховный Совет
и правительство оценивают

ситуацию в стране? Когда
слышишь результаты социо-

логических исследований в
Москве, что недовольных по-

литикой правительства толь-
ко 30 — 32 процента, а при-

езжаешь на места в города

типа Сланцев, Кингисеппа
н не можешь; найти хоть од-
ного довольного, то начина-

нь сомневаться в оценке

еЙствительности правитель-

ством...
Ответ: — Ну все социо-

логические исследования

имеют свой социальный и

даже политический заказ

определенной и очень узкой
группы лиц. Ясно, что идет

искажение реальности. Если
бы у нас в обществе было
только 30 процентов недо-

вольных, то мы были бы од-

ним из самых процветающих

обществ в мире. Если спро-

*А^,сить, скажем, англичан, то у

•- них, уверяю вас, окажется то-

же 30 процентов недовольных.

Серьезные аналитики и без
этих исследований утвержда-
[а^что уровень недовольст-

га экономической политикой
у нас приближается к 90
процентам. Три процента до-

вольны, но это какой круг?
Даже не честные бизнесмены.
Они, кстати, недовольны, по-

тому что практически на-

ша деятельность не содейст-
вует успешному бизнесу.
Сейчас наметилась серьезная

тенденция бегства капитала,

свертывания производства

даже нашими частниками, на

которых мы тоже рассчиты-

вали, что они нам будут со-

здавать национальное богат-
•«•Атво. Потому что неустой-

чивость, шарахание из сто-
роны в сторону, налоги, ко-

торые задавили -всех и вся:

и государственные предпри-
ятия, и частные, и акцио-

нерные. Мы пока что не на-

шли способы, чтобы преодо-

леть кризис, и, конечно, ну-

жен съезд. Мы верим прави-

тельству, президенту, Вер-
ховному Совету — так ре-

шено было на прошлом

съезде, но о результатах хо-

тим послушать в ноябре —

декабре. А вы видите, какая

вокруг него развернулась

борьба. Спрашивается, за-

44£м? Говорят, что съезд со-

рвется, чтобы свалить пра-

вительство. Ничего подоб-
ного. Верховный Совет име-

ет конституционное право
выразить недоверие прави-

тельству и для этой цели

нет необходимости собирать
съезд. Так что это искусст-

венная проблема, к нему на-

до относиться как' к нор-

мальному событию в ’жизни-
общества. •’ ’ -

Депутат Сланцевского го-

родского и Ленинградского-
областного Советов народ-

ных депутатов, директор

производственного объеди-
нения «Ленинградсланец»
Г. В. Фрайман приехал на

встречу не только для того,

чтобы задать вопрос предсе-

дателю парламента. Он из-

ложил точку зрения сланцев-

ских шахтеров на взаимоот-

ношения России и Эстонии.
— На наш взгляд, после

провозглашения Эстонией су-

веренитета Россия не фор-
мирует с ней экономические,
политические, дипломатиче-

ские отношения, которые ха-

рактерны для двух независи-

мых государств. Россия так

и не установила нормальный
таможенный и пограничный
режим, что позволяет в

большом объеме вывозить
нефтепродукты, цветные ме-

таллы контрабандным путем.

Если в регионах, далеких от

границы, это не столь суще-

ственно, то в наших погра-

ничных районах ситуация по-

родила массовое воровство

на промышленных предприя-

тиях. Значительная часть

молодежи, оставив работу,
занялась таким «бизнесом».
И милиция бессильна что-

либо сделать. Надо устано-

вить настоящую границу со

всеми мерами защиты рос-

сийских интересов, создав

таможенные льготы и упро-

щенный паспортный режим

для жителей приграничных

районов. Это наша первая

просьба.
Второе. Переговоры, а за-

тем и подписание торгово-

экономического соглашения

с Эстонией на 1992 год про-

водились без достаточного

учета экономических инте-

ресов российской стороны, и

в частности, приграничных

районов, особенно тех пред-

приятий, кто имеет долго-

летние партнерские отноше-

ния. Например, объедине-
ние «Ленинградсланец» все-

гда поставляло в Эстонию, в

Нарву, 2,5 миллиона тонн

горючего сланца. До теку-

щего года. Это произошло

потому, что российская де-

легация, в экономической
ее части, не была представ-

лена производственниками, а

в ее состав вошли недоста-

точно компетентные люди.

Вот и оказались в списке

продукции на поставку в

Эстонию сланцы в объеме
0,8 миллиона тонн вместо

традиционных 2,5 миллиона.

При этом в списке обширно
представлены мазут, бензин,
газ, уголь. Все это постави-

ло под угрозу острого соци-

ального кризиса город Слан-
цы, где 30 процентов жите-

лей! связаны экономически с

шахтами. Ситуацию уда-

лось с большим трудом из-

менить, но подобная опас-

ность сохраняется и на 1993
год. Просим заменить эко-

номическую часть россий-
ской делегации на перегово-

рах с Эстонией, поручить их

новому составу. Отдельным
вопросом рассмотреть ис-

пользование горючих -сланцев
Ленинградского месторож-

дения на долгосрочной ос-

нове и выработку из него

э пектроэнергии для России
на Балтийской электростан-
ции.

Й третий! вопрос. Являясь
избыточной энергосистема
«Ленэнерго» отказывается
предоставить Эстонии воз-

можность транзита электро-

энергии в Финляндию. И са-

ма не хочет брать на себя.

Это ограничивает возмож-

ность сжигания горючих

сланцев на эстонских стан-

циях. С другой стороны,

«Ленэнерго» и ЦДУ Минто-
па отказываются по ком-

мерческим соображениям пе-

редать часть электроэнергии

своей избыточной в центр

России — Тверь, Пензу,
Кострому, где можно было
бы высвободить газ, мазут и

другие более дорогие энер-

гоносители. Они могли оы

пополнить экспортные ре-

сурсы нашей страны. Сле-
дует поручить ЦДУ Минтоп-
энерго организовать переда-

чу части избыточной элект-

роэнергии из «Ленэнерго» в

центр России.
В политике правительства

есть моменты, которые соз-

дают какие-то искусствен-

ные условия для сворачива-

ния производства. Создание
системы расчетно-кассовых
центров «хорошо» увязыва-

ется с коммерческим харак-

тером банков. Продвижение
оплаты идет в течение двух-

трех месяцев от Ленинграда
до Москвы, все это созда-

ет для банков кредитные ре-

сурсы, они пускают их в обо-

рот на два-три месяца, а

промышленные предприятия
теряют ресурсы и не мо-

гут обеспечить ритмичную

работу. Это лишь один

из примеров. Ни о каком

рынке здесь речи нет. Вто-
рой пример. Непрерывный
и безудержный рост желез-

нодорожного тарифа. В те-

чение 1992 года он -повы-

шался пять раз и сегодня

возрос в 132,6 раза. Прак-
тически прекратились пере-

возки строительного щебня
из Сланцев в Новгород,
Москву и другие регионы,

потому что цена перевозки

в десять раз выше стоимо-

сти самого щебня. МПС от-

крыто грабит промышленные

предприятия, подталкивая их

к банкротству. (И не только

их — В. П.). Запланирован-
ная на 1993 год либерализа-
ция цен на энергоносители
явится импульсом к резкому

витку цен на продукты и то-

вары бытового и промыш-

ленного назначения. Нельзя
этого допустить. Цены на

энергоносители должны быть
регулируемыми. Виток бу-
дет не па проценты, а в ра-

зы. Мы к мировым ценам

па энергоносители прибли-
зимся, а вот зарплата, кото-

рая сегодня в 30 раз ниже

мировой, поставит людей в

нищенские условия.

И последнее. Попытки
наполнить бюджет при спаде

прои'ав'одства' — -совершенно
безнадежное дело. И лрйво-

: Дйт Советы 'к- необходимости
. принятия все .‘новых и новых

налогов. ■“ Этот ■ налоговый
геноцид ставит промышлен-

ные предприятия в тяжелей-
шие условия и вызывает

рост цен и падение уровня

жизни. Мы просим Верхов-
ный Совет рассмотреть при-

чины такого обвального па-

дения объема производства,

сворачивания строительства

и развала сельского хозяйст-
ва.

Все 1 эти мысли, выражен-

ные в письменном варианте,

Г. Б. Фрайман передал Р. И.
Хасбулатову, который начал

свой ответ следующей фра-
зой:

— Причины обвального
падения производства нам

хорошо известны. Очень
тяжело, когда причины зна-

ешь — и не в состоянии

этого падения предотвратить.

Теперь по порядку. Проб-
лема границы. С ’ ней мы

столкнулись, когда команду-

ющий пограничным округом

сообщил о множестве раз-

личного рода причин, кото-

рые надо устранить, для то-

го. чтобы укрепить границу,

и в то же время не препят-

ствовать нашим соотечест-

венникам свободно передви-

гаться. Но контрабандные
потоки граница должна пре-

сечь. Кое о чем мы догово-

рились уже сегодня. Когда
я увидел на пункте бочку с

головешками, у которой по-

граничники греют руки, ста-

ло, как говорится, «за дер-

жаву обидно», за людей,

стыдно за власть, которую

мы олицетворяем, которая

так безалаберно относится

к защите своих националь-

ных интересов, своих лю-

дей. До 1 декабря обяза-
тельно будет принят закон,

как раз предусматривающий
решение вопроса, связанного

с границей. Но, может быть,
еще до появления этого за-

кона, в течение педели, мы

сумеем принять постановле-

ние Верховного Совета, ко-

торое дало бы нашим погра-

ничникам, таможенникам

возможность действовать,
основываясь на нормативных

актах. Этот вопрос, я наде-

юсь, мы решим.

Согласен с Вами в том,

что неадекватные уступки
Эстонии были сделаны на

переговорах. Я намерен вы-

полнить Вашу рекомендацию

и попрошу усилить экономи-

ческую часть нашей делега-
ции на переговорах. Осталь-
ные вопросы, изложенные

Вами письменно, надо обра-
ботать, я не готов с места,
как всезнайка, пытаться от-

ветить на них. По банку, ес-

ли быть объективным, здесь

упущение не столько прави-

тельства, но и Центрального
банка России. Но в целом,

с приходом нового главного

банкира Геращенко, на этом

участке деятельность значи-
тельно упорядочилась, вре-

менные факторы сокращают-

ся. Согласен я с вами и в
том, что рост железнодорож-
ных тарифов в 132 раза ме-

нее чем за год — это просто

невозможно. Экономически
подавляются грузоотправите-
ли, происходит- своего - рода
поощрение местного нату-

рального хозяйства, когда

пет никакого интер.еса от-
правлять , щебень, цемент,:

Д-ШФНЦ материалы. Этот; воп-

рос я тоже' себе отметил.

Ещё с января, -точнее с

пррщлого- года, когда уста-

навливали налог на добав-
ленцузо стоимость, я отстаи-

вал идею, что нельзя увели-

чивать его до 28 процентов

(а предлагалось и вовсе 32),
что в наших условиях выше

12 — 14 процентов этот на-

лог ввести невозможно.

Жизнь это уже подтвердила.

С большим трудом нам в

Верховном Совете удалось

добиться с января 1993 года

снижения налога на добав-
ленную стоимость до 20 про-

центов. Но жцянь подска-

зывает, что, возможно, к это-

му вопросу надо будет вер-

нуться еще раз. В услови-

ях ослабленной экономики

излишний налоговый пресс

к чему ведет — к укрытию

налогов или к свертыванию

производства.
Вопрос: — Что с пенсия-

ми? Ведь больно смотреть

на бабуль, получающих 1200
рублей. Неужели Вы не

можете с президентом и

Гайдаром решить вопрос с 30
миллионами этих бабуль?

Ответ: — Хочу Вам сооб-
щить, если Вы не знаете,

что уже подписан Закон,
принятый по инициативе

Верховного Совета, об уве-

личении пенсий в 2,5 раза.
Минимальная пенсия с 1 но-

ября — 2240 рублей. Ну а

конкретно о местных пожи-

лых людях — оформите
просьбу письменно, у нас в

Верховном Совете есть фонд
социальной помощи, поста-

раюсь посодействовать. Это.
конечно, не решение общей
проблемы, но на конкретный
вопрос постараюсь ответить
конкретно.

Вопрос: — Ивангород —

самый социально незащищен-

ный город. Рядом с нами

Нарва, там пенсионер полуг

чает 260 крон, по сегодняш-

нему курсу — это 7 — 7,5
тысячи рублей. Так что те

2250 рублей, которые Вы
нам обещаете, это лишь од-

на треть от соседнего. Хлеб,
конечно, у нас втрое деищв-

ле, чем в Нарве, а когда
поднимут цены до их уровня,

что делать тогда?
Здесь в разговор вступил

мэр Санкт-Петербурга А. А.
Собчак, который был членом

делегации еще Союза ССР
па переговорах с Эстонией.
Он сказал:

— Два пути есть. Один
— наглухо закрыть границу

— и отрезать живущее там
русскоязычное население.
Другой — договориться с

эстонским правительством,

чтобы создать в Нарве и
Иваигороде единую свобод-
ную экономическую зону,

где ввести однотипные цены,

выплаты. Но для этого нуж-

но соглашение. Ведь особую
зарплату, пенсию только для
Иваигорода ввести невозмож-
но. Такие вопросы не реша-
ются в одиночку, а только
вместе с эстонским прави-
тельством.

(Окончание следует).

Ф СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

По роду своей служебной деятельности и депу-
татской работы в Сланцевском городском и Ленин-
градском областном Советах мне часто, особенно за

ет>следнее время, приходится сталкиваться с реаль-
ными проблемами избирателей.

Маленькая зарплата, мизерная пенсия, при ко-
торых очень трудно выжить в сегодняшнее время.
Единственное, что могут некоторые, это получить
льготы, которые они заслужили и которые, ох, как
трудно им даются. То нет Закона, то надо искать

справку, то свидетелей, что, естественно, порожда-

ет нервозное состояние у немолодого человека.

Хочу обрадовать некоторых жителей, которые в

несовершеннолетнем возрасте вместе с родителями
в годы второй мировой войны были угнаны в рабст-
во, находились в концлагерях, гетто и других мес-

тах принудительного содержания. Им Указом Пре-

МАЛ ЗОЛОТНИК, ДА ДОРОГ
зидента Российской Федерации Б. II. Ельцина за

№ 1235 от 15 октября 1992 года предоставлены

льготы в зависимости от состояния здоровья, как

инвалидам и участникам Великой Отечественной
войны.

Льготы, какие бы они ни были, особенно в этот

жуткий период, все же положительно скажутся на

бюджете семьи.
Анализ проведенных встреч с избирателями да-

ет основание полагать, что многие сланцевчане,
угнанные немцами на Запад, стремятся умалчивать
свое нахождение в рабстве и не обращаются в соот-
ветствующие органы социальной защиты.

Для справки сообщаю, что все лица, угнанные в

Германию или другие страны в период войны и пос-

ле ее окончания вернувшиеся на Родину, должны
запросить по месту рождения областные, краевые,

республиканские в составе Российской Федерации
Управления безопасности РФ, их архивные подраз-
деления. На большинство лиц, прошедших при
возвращении фильтрационные пункты, хранятся до-
кументы, на основании которых будут выданы
справки. Они позволят органам социальной защи- •

ты выдать соответствующее удостоверение на льго- j
ты.

По всем вопросам, затрагивающим данную проб-
лему, звоните по телефону 2-30-90. Думаю, здесь
вы получите исчерпывающий ответ и реальную по-
мощь.

В. АЛИЕВ,
Депутат Сланцевского городского и Ленин-
градского областного Советов народных де-
путатов.



Родители
отпускают грехи

детям
Неделя покаяния наступи-

ла для молодых кимбанги-
стов 6 Конго и Заире. Юно-
ши и девушки на коленях
вымаливают прощения у
своих родителей за совер-
шенные ошибки и просят
отпустить грехи. Таков один
из обрядов кимбангистской
церкви, названной так по
имени ее основателя Симо-
на Кимбангу. Евангелисты
Конго сосредоточили в эти
дни свою деятельность на
более конкретных делах,
проведя «дни помощи боль-
ным и страждущим».

Питон погиб
от укуса

человека
Смертельным для огром-

ного агрессивного питона

оказался укус 54-летнего
южноафриканца Эдди Мкхи-
зе. Когда он возвращался
лесной тропинкой с фермы,
с раскидистого дерева на
него напал четырехметро-
вый питон. Несколько колец
змеиного тела уже обвились
вокруг Мкхизе. Удав гото-

вился заглотнуть голову сво-
ей жертвы, но почти отчаяв-
шемуся африканцу чудом
удалось спастись. Зубы у не-
го после случившегося со-

хранились в целости.

Столичная"
опасна

для здоровья
На чешском рынке каж-

дая четвертая бутылка зна-
менитой «Столичной» непри-
годна для употребления. К
такому выводу пришла про-
довольственная инспекция
после внеплановой акции по

проверке качества алкоголь-
ных напитков в оптовой и
розничной торговой сети.

п

Причиной проверки именно
«Столичной» послужили

многочисленные тревожные

сигналы граждан и полиции.
В «запрещенной» водке об-
наружен дибутилфталат или
бутиловый эфир фталевой
кислоты, содержание кото-

рого в 100 раз выше нор-
мы.

Отказались

от миллиона

Перуанские полицейские,
участвовавшие в операции

по аресту лидера экстреми-

стской организации «Сенде-
ро луминосо» Абимаэля Гус-
мана, отказались от награ-
ды в 1 миллион долларов.
Деньги по их желанию пой-
дут на покупку фото- и ви-
деоаппаратуры, средств свя-
зи, автомобилей, приборов
ночного видения и на дру-
гие служебные нужды поли-
ции по борьбе с террориз-

мом.

Вести с разных широт

Праздник
в Александрии

Грандиозным театрализо-
ванным представлением в
Александрии начался пер-
вый Всемирный фестиваль
городов, название которых
так или иначе связано с
именем великого полковод-
ца Древнего Рима — Алек-
сандра Македонского.

По данным министерства
туризма и гражданской ави-
ации Египта, по всему миру
насчитывается не больше не
меньше, а 144 Александрии.
На нынешний фестиваль, од-
нако, смогли прибыть пред-
ставители 16 мэрий из 7
стран (не считая Египта) —

Италии, Греции, США, Ру-
мынии, Шотландии, Украи-
ны в России, за которую
«выступает» город Алек-
сандров Владимирской обла-
сти.

Фестиваль
„Кино из России “

В Римини, курортном го-
роде на Адриатическом по-

бережье, завершился IX
международный кинофести-
валь. Он прошел под знаком
«Кино из России». Золотой
приз завоевал фильм моло-
дого петербургского режис-
сера Евгения Юфита «Папа,

Дед Мороз умер». Второе
место и серебряный приз
присужден выходцу из горо-
да на Неве Борису Фруми-
ну (Нью-Йорк) за картину
«Черное и белое». В рамках
фестиваля состоялась ретро-
спектива фильмов Марлена
Хуциева.

Забытые
мультфильмы

Диснея

В Кинематографическом
музее Нидерландов в Ам-
стердаме обнаружены пят-

надцать копий мультфиль-
мов Уолта Диснея производ-

ства 1923 — 1927 гг. Шесть
из этих короткометражных

черно-белых лент, каждая
из которых длится от шести
до восьми минут, — уникаль-

ны. Они не сохранились да-

же в архивах У. Диснея в

Лос-Анджелесе.

Эти мультфильмы — про-

должение известной ленты
«Алиса в стране чудес»,
созданной в 1923 году.

Женщины
для „ комфорта "

Проживающие в цент-
ральной китайской провин-

ции Хубэй старые кореянки

ОТКРЫВАЯ АМЕРИКУ
(Начало на 2-й стр.).

Но жизнь Америки нельзя

представить только с поли-

тической стороны, ведь

Америка — это звезды Гол-

ливуда, известные всему ми-

ру певцы и артисты, люои-

мые всеми писатели. О них

можно прочитать во многих

журналах, написаны и от-

дельные книги. О жизни на-

шумевшей во всем мире сво-
ими видеоклипами эстрадной
звезды Мадонны можно про-

читать в ряде публикаций
советских и зарубежных жур-
налистов, например, на стра-
ницах журнала «Студенчес-
кий меридиан». В № 9 это-

го журнала за 1991 год на-

печатано интервью Мишеля
Дрюкера «Мадонна»: «В по-

иске признания и любви».
Это интервью знаменитого

ведущего французского теле-

видения. как считает сам
Мишель — шанс открыть

подлинное лицо самой неуло-

вимой и волнующей знаме-
нитости 90-х годов. Секрет
грандиозного успеха амери-

канки во втором поколении,

приехавшей когда-то в Ыыо-

Иорк из Мичигана с 37 дол-
ларами в кармане, пытается
разгадать и советский жур-
налист Михаил Александров
в очерке «Мадонна три года
спустя» («Студенческий ме-
ридиан», № 1, 1991 год).
Эти журналы содержат боль-
шое количество цветных и
черно-белых фотографий, вы-

полненных с большим мас-
терством.

За последнее время Ста-
рый и Новый свет потрясла

не только Мадонна, весь мир

захлестнули волны по име-

ни Пол Маккартни, «Роллинг

Стоунз» и, наконец, Майкл
Джексон и Арнольд Шварце-
неггер. Нет ни одного пе-

риодического издания, кото-

рое не упомянуло бы эти

имена, не говоря уже о фо-
тографиях. «Все об Арноль-
де» -— так называется ста-
тья Андрея Наумова, рас-
крывающая некоторые факты
из жизни силача, почерпну-

тые из журнала «Тайм Ин-

тернэшнл» (США). Об этом

же кумире статья Терезы
Карпентер «Человек, создав-
ший самого себя», которую

запросили у японского пра-

вительства компенсацию за

моральный ущерб, причи-

ненный им во время второй
мировой войны, сообщила
гонконгская «Саут чайна
морнинг пост». 28 старушек

мотивируют свои требования
тем, что в 30 — 40-е годы

они были насильно рекрути-

рованы японским ведомст-

вом в Китай, где их сделали

«Женщинами для комфор-
та», то есть «казенными

проститутками».

Право на улыбку

Более 170 кенийских де-

тей получили «право на

улыбку». Именно столько

операций провели в Кении
40 иностранных специали-

стов в области лицевой хи-

рургии в рамках очередного

этапа «Международной опе-

рации «Улыбка». Их паци-

ентами были детишки с

волчьей пастью, другими

врожденными аномалиями.

Международные операции

«Улыбка» начали проводить-

ся в этой восточно-африкан-
ской стране шесть лет на-

зад. За это время свыше
700 детей перестали стес-

няться своей внешности и

обрели уверенность в обще-
нии со сверстниками.

Скандальные
похождения

сына президента

А ргентины

Супруга президента Ар-
гентины Сулема Иома де
Менем подала в суд иск по
обвинению в клевете 22-лет-
ней манекенщицы Амалии
Пинетты, которая добивает-
ся признания отцом своей
4-летней дочери сына главы

государства.
Эта история уже несколь-

ко недель не сходит со стра-
ниц местных газет, прини-

мая все более скандальный
характер. Журналисты регу-

лярно пишут о многочислен-

ных любовных похождениях

Карлоса Менема - млад-

шего, который, помимо про-

фессионального увлечения

автоспортом, регулярно по-

является в фешенебельных
ночных клубах Буэнос-Айре-
са и других столиц мира в

окружении различных дам.

для журнала «Мы» Мария

Теракопян перевела с ан-

глийского. Вы узнаете, какие

качества помогли этому ав-

стрийцу с длинным име-

нем и сильным акцентом из

культуриста превратиться в

суперкинозвезду и завоевать

сердца миллионов поклонни-

ков. Об этих звездах, а

также многих других извест-

ных людях американского

континента можно прочитать

в журналах и книгах, кото-

рые представлены на выстав-

ке «Хэлло, Америка» в чи-

тальном зале районной би-
блиотеки. Здесь же вы мо-

жете познакомиться с произ-

ведениями лучших американ-

ских писателей, как класси-

ков, так и современных.

Стоит только привести не-

сколько имен: это Ф. Купер

и М. Твен, Э. Хемингуэй и

О. Генри, Р. Брэдбери и

многие другие, чьи книги вы

найдете на выставке «Книж-
ная Америка».

О. БОКАТАЯ,
библиотекарь.

телевидение р

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 5 НОЯБРЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя гимна-

стика. 6.30 — «Утро». 8.45
— «Фирма гарантирует».
9.35 — «Богатые тоже пла-

чут». 10.20 — Футбол. Ев-
ропейские кубки. 11.20 —

«...До шестнадцати и стар-

ше». 12.20 — «Место встре-

чи изменить нельзя». 3-я
серия. 13.45 — «Золотая
свадьба». Худ. ф. 2-я серия.

15.25 — «Телемикст». 16.15
— «Уолт Дисней представ-

ляет...». 17.05 — Откры-
тый чемпионат по бальным
танцам «Молодость». 17.50
— «Пресс-экспресс». 18.20
— «...До шестнадцати и

старше». 19.00 — «Богатые
тоже плачут». 20.45— «Спо-
койной ночи, малы ши .».

21.40 — «Лотто «Миллион».
22.10 — «Каждый о сво-

ем». 22.20 — Футбол. Ку-
бок УЕФА. 0.55 — «Место
встречи изменить нельзя».
4-я и 5-я серии.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00 и 23.00

— Вести. 8.25 — Время
деловых людей. 8.55 — Ка-
мера исследует прошлое.

9.35 — «Отроки во Вселен-
ной». Худ. ф. 11.05 —

Мультфильм. 11.30 — «Аб-
зац». 12.00 — «Санта-Бар-
бара». 13.35 — Тинко.
13.40 — Крестьянский воп-

рос. 16.00 — Терминал.
16.30 — «Борьба тхэквон-

до». 17.00 — Там-там-ново-
сти. 17.15 — Трансросэфир.
18.00 — К. Мажейка. Ре-
портажи из НАТО. 18.30 —

Парламентский вестник.

18.45 — «Летние каникулы

Антона Чехова». 19.45 —

Праздник каждый день.

20.25 — «Санта-Барбара».
21.15 — Хроно.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 5 НОЯБРЯ
15.10 — «Жизнь и при-

ключения четырех друзей».
15.40 — «В помощь шко-

ле». История. 16.10 — «Дом
кино». 17.30 — «Факт».
17.35 — «Остров сокровищ.

Карта капитана Флинта».
Фильм второй. 19.00 —

Большой фестиваль. 19.15
— «Акцент». 19.30 — Пря-
мой эфир. 20.20 — «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Фильм-концерт.
21.35 — «600 секунд».

21.55 — «Шведский ва-

риант». 22.40 — «Жалоб-
ная книга». Телеопера. 23.10
— «Никто, кроме тебя».

Николаю Ивановичу
ГЛАГОЛЬСКОМУ

Сердечно поздравляем

Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный от-
дых. Желаем здоровья, бла-.
гополучия и долгих лет сча/7^
стливой жизни.

Профком РСУ ЛПО
«Ленинградсланец».

Николаю Ивановичу
ГЛАГОЛЬСКОМУ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,
долгих лет жизни, благопо-
лучия.

Жена, дочь, зять, внуки.

Андрею ВОЛОДЧЕНКО
От всего сердца поздрав-

ляем тебя с совершенноле-

тием! Желаем крепкого здо-

ровья, счастья, успехов г.

учебе.
Мама, Света, Юля.

Анатолию Абрамовичу
ЕГОРОВУ

Сердечно поздравляем с

60-летием и правом ухода

на заслуженный отдых. Же-
лаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни, счастья и

благополучия.
Коллектив участка мё-
ханизации АО «Цесла».

©
ОРГАНИЗАЦИЯ

ПРОДАЕТ

ТЕХНИКУ Б/У
САМОСВАЛ «КамАЗ»-

5511,
БУЛЬДОЗЕР Т-130

(кап. рем. 1990 г.),
КОМПРЕССОР ЗИФ-

55,
НАСОС давления от

ЧГ> 34 99

РУБЕРОИД (15 м ру-

лон) .

П РИН ИМАЕТ ЗАКА З Ы

на изготовление сруба
домов, бань и т. д.

ПОМОЖЕТ

перевезти груз в любую
точку пространства СНГ.
ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ

на изготовление гранит-

ных памятников.

Телефоны для справок:

в Сланцах — 23-236,
42-821; в Гдове — (81131)
92-527.

3—2

Коллектив ТОО «СПК»
глубоко соболезнует Петру
Андреевичу Загребельному
по поводу скоропостижной
смерти матери. 

Выражаем искреннее со-

болезнование Петру Андре-
евичу Загребельному по по-

воду безвременной смерти
матери.

Коллектив Малого пред-
приятия отделочных ра-

бот. _____

Искренне, соболезнуем
Петру Андреевичу Загре-
бельному по поводу безвре-
менной смерти матери. -*&■,%

Коллектив кооператива

«Партнер». 

Жильцы дома № 6 по

улице Жуковского выража-

ют искреннее соболезнование
родным и близким по пово-

ду безвременной кончины
МОТОРИКО Владимира
Афанасьевича.  

Коллектив ПТУ ЛПО
Ленинградсланец» соболез

нует родным НЕФЕДОВА
Петра Егоровича по поводу

его смерти. 

Выражаем ' искреннее со-Я.
болезнованйе Раисе Василь-
евне Екимовой по поводу
безвременной кончины отца

Коллектив смены Семе-
новой СЦЗ АО «Цес-
ла».
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